

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 15. Februar 2023

Radverkehr Einmündung Erich-Ollenhauer-Straße in die Ludwig-Erhard-Straße [SPD]

Antrag der SPD-Fraktion

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, geeignete Maßnahmen zu prüfen, um den Radverkehr an der Einmündung der Erich-Ollenhauer-Straße in die Ludwig-Erhard-Straße besser zu schützen.

Begründung:

An der oben benannten Einmündung besteht insbesondere für die Radfahrer, die den Rad-schutzstreifen aus Richtung des Hauses des Vereines entlang der Ludwig-Erhard-Straße kommend in Richtung Stegerwaldstraße nutzen, ein ganz erhebliches Gefährdungspotential.



Die aus der Erich-Ollenhauer-Straße kommenden Kraftfahrer, die an der Kreuzung in Richtung Stadtmitte auf die Ludwig-Erhard-Straße aus ihrer Sicht nach rechts abbiegen, orientieren sich eher auf den aus Richtung Dotzheim-Mitte bzw. Schelmengraben von links

anfließenden Verkehr. Radfahrer, die von rechts Richtung Stegerwaldstraße queren, sind nicht im Fokus dieser Abbieger.



Am 4.12.2022 kam es schon zu einem Verkehrsunfall, bei dem ein 76-jähriger Radfahrer auf dem Fahrradschutzstreifen von einem abbiegenden Kraftfahrer angefahren und schwer verletzt wurde.

Zur Vermeidung künftiger Unfälle ist diese Gefahrenstelle daher durch geeignete Maßnahmen zu „entschärfen“.

Beschluss Nr. 0007

Der Antrag der SPD-Fraktion wird in folgender Form angenommen:

Der Magistrat wird gebeten, geeignete Maßnahmen zu prüfen, um den Radverkehr **und die Fußgänger** an der Einmündung der Erich-Ollenhauer-Straße in die Ludwig-Erhard-Straße besser zu schützen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z. w. V.
1006 z. d. A.

Kuntze
Ortsvorsteher